KIDzCAMP in der Sportschule Schöneck in Karlsruhe

26 FSJler spielten bei Ihrer Ausbildung Rollstuhl Rugby

Das Freiwillige Soziale Jahr (FSJ) ist nicht nur für den sozialen Bereich und den Kulturbetrieb besonders wertvoll, sondern auch für den Sport. Seit über 50 Jahren nutzen junge Erwachsene die Möglichkeit im Rahmen eines FSJ sich gesellschaftlich zu engagieren. Seit zwölf Jahren geht das auch im Sportverein. Schon jetzt zeigt sich: Viele FSJ ler bleiben den Vereinen auch nach ihrem Dienst als Ehrenamtliche erhalten. Allein in Baden-Württemberg werden im nächsten Schuljahr wieder über 350 Jugendliche und junge Erwachsene ihr FSJ in der Sportorganisation absolvieren.

Heute spielten 26 von Ihnen in der Sportschule Schöneck Rollstuhl Rugby!



